

Goldenes Leistungsabzeichen für Feuerwehrleute aus Oppenau und Bad Peterstal

Zahlreiche Ortenauer Feuerwehren konnten am Samstag den 11. Mai 2013 bei den Leistungsübungen in Offenburg-Waltersweier wieder einmal beweisen, wie gut sie funktionieren. Nachdem sich in den vergangenen drei Jahren bereits zwei Gruppen junger Feuerwehrleute aus Oppenau und Bad Peterstal dem bronzenen und silbernen Leistungsabzeichen gestellt hatten, waren nun wiederum zwei Gruppen aus den beiden Orten erfolgreich. Die Teilnehmer setzten sich zusammen aus Mitgliedern der Oppenauer Abteilungen Stadtwehr, Ramsbach und Maisach sowie aus Bad Peterstal. Die von Andreas Schweiger und Simon Kaltenbronn geführten Gruppen starteten dieses Jahr in der höchsten Kategorie Gold und stellten sich den kritischen Augen der zahlreichen Schiedsrichter.

Die Gruppen mussten zum einen zeigen, dass ein Löschangriff unter Atemschutz mit Menschenrettung und Schaumeinsatz in angemessener Zeit durchgeführt werden kann. Außerdem kam eine weitere Übung im Bereich der technischen Hilfeleistung, der Rettung von Menschen aus Notlagen und Erste Hilfe, hinzu. Darüber hinaus mussten die beiden Gruppen auch eine schriftliche Prüfung ablegen.

Seit Mitte Januar probten die Feuerwehrleute zweimal wöchentlich. Jedes Gruppenmitglied musste die Abläufe trainieren, sich verbessern und Automatismen bekommen.

Beide Gruppen aus Oppenau und Bad Peterstal schnitten bei dem goldenen Leistungsabzeichen mit einem sehr guten Ergebnis ab. Über die tollen Platzierungen freuten sich neben den engagierten Teilnehmern natürlich auch die Kommandanten der Wehren aus Oppenau und Bad Peterstal.